



El Presidente recibe a la Alcaldesa de La Puebla de Montalbán para estudiar la mejora de la depuración en el municipio toledano

- La edil ha venido acompañada del Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, José Julián Gregorio, quien ha departido varios asuntos con el Presidente

10-feb-2015. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, se ha reunido con la Alcaldesa de La Puebla de Montalbán, Soledad de Frutos, y parte de su equipo municipal, para tratar la mejora de la depuración en el municipio toledano.

Acompañaba a la edil y su equipo el Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, José Julián Gregorio, quien ha aprovechado la visita para departir previamente con el Presidente temas de mutuo interés.

La Alcaldesa ha querido subrayar con esta reunión su compromiso con el agua y el medio ambiente en su ámbito de responsabilidad, interesándose especialmente por la definitiva resolución de los problemas de depuración, siempre muy relacionados con las importantes industrias allí ubicadas.

Asimismo, la Edil ha solicitado a la Confederación Hidrográfica del Tajo la inclusión de su municipio en las futuras actuaciones de restauración de ríos y recuperación de márgenes y riberas que fundamentalmente se llevan a cabo con fondos FEDER.